

d'en avoir compris l'importance. Au milieu du dévergondage d'idées que la Révolution sème à travers le monde, depuis plus de cent ans, il importe, au plus haut point, que les publications catholiques aient pour premier souci d'être l'écho fidèle des enseignements et des directions de la Sainte Église. C'est là le premier devoir d'une revue ou d'un journal catholique. Et ce devoir primordial, nous sommes bien décidés à continuer de le remplir, sinon avec éclat, du moins, avec conscience.

Nous aurons donc à cœur de maintenir, avec une attention particulière, au programme de la revue, nos articles de doctrine, nos études liturgiques, très suivies par nos lecteurs, qui s'y intéressent de plus en plus, les travaux théoriques et pratiques d'action sociale catholique de notre Bulletin social, nos revues du monde catholique et des diocèses du Canada, notre chronique diocésaine, où s'écrit, chaque semaine, un peu de l'histoire de notre diocèse, bien décidés à fournir toujours à ceux qui veulent nous lire une matière utile et aussi variée que le permettent nos modestes ressources.

Nous tenons à remercier, à l'occasion de l'entrée de notre revue dans sa vingt-huitième année, nos lecteurs, nos dévoués collaborateurs, auxquels nous sommes particulièrement reconnaissants, et tous nos amis, auxquels nous faisons un cordial appel, pour qu'ils nous aident de plus en plus, en nous gardant leur appui et en nous trouvant de nouveaux abonnés, à développer une œuvre, qui veut être, avant tout, une œuvre d'apostolat.

LA DIRECTION

CAUSERIE DE LA SEMAINE

LA CHARITÉ DE BENOÎT XV

Les deux jours du 3 et du 6 septembre sont particulièrement chers aux cœurs catholiques : ils rappellent, l'un, l'élection, et l'autre, le couronnement de Notre Très Saint Père le Pape, Benoît XV. ⁽¹⁾ En ces temps d'épreuve, il faut que les catholiques du monde entier entourent le Souverain Pontife d'une affection et d'une vénération filiales plus grandes que jamais ; il faut que leurs prières montent plus ardentes vers Dieu pour Lui demander, avec une humble instance, de conserver à son Église le Chef dont la haute sagesse et l'admirable charité constituent,

(1) Le Pape vient de régler que la cérémonie anniversaire de son couronnement ne devra se célébrer que le 22 décembre, anniversaire de sa consécration épiscopale. reçue des mains de Pie X.